

Le ministère cubain des finances annonce un rabais des confections pour les enfants



La Havane, 24 mai, (RHC).- Le ministère cubain des finances et des prix a annoncé le rabais des prix des confections pour les enfants jusqu'à 12 ans.

Le ministère des finances et des prix a fait savoir que cette décision fait suite aux mesures visant à augmenter graduellement la capacité d'achat du peso cubain.

Déjà la semaine dernière, le ministère des finances et des prix avait décrété le rabais des prix des chaussures pour enfants, de même que ceux du lait en poudre et d'autres aliments.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/94479-le-ministere-cubain-des-finances-annonce-un-rabais-des-confections-pour-les-enfants>



Radio Habana Cuba